

ABSTRAK

Zahrotus Salamah, 2023, *Kontribusi Khadijah Binti Khuwailid dalam Perjuangan Dakwaha Rasulullah (Telaah Buku Khadijah Teladan Agung Wanita Mukminah Karya Ibrahim Muhammad Hasan Al-Jamal)*, Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah. Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Drs. H. Saiful Arif, M. Pd.

Kata Kunci: *Khadijah binti Khuwailid, Dakwah Rasulullah, Teladan Agung*

Wanita Mukminah.

Perjalanan panjang sejarah Islam tidak lepas dari kontribusi kaum muslimah, sebab tidak sedikit kontribusi mereka yang telah diabadikan menjadi teladan mulia. Diantara muslimah yang patut menjadi teladan ideal sebab ialah punggawa dalam sejarah Islam tersebut adalah Khadijah binti Khuwailid, ia merupakan wanita yang memberikan kontribusi besar dalam perjuangan dakwah sehingga kisahnya abadi dalam buku sirah. Dari sekian banyak buku sirah yang sangat menarik untuk dikaji yaitu Khadijah Teladan Agung Wanita Mukminah. Buku yang membahas tentang kisah Khadijah dan pengorbanannya dalam dakwah Islam sehingga patut dijadikan teladan oleh muslimah masa kini

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini. Pertama, bagaimana kontribusi khadijah binti khuwailid dalam perjuangannya dakwah Rasulullah telaah buku khadijah teladan agung wanita mukminah karya ibrahim muhammad hasan al-jamal. Kedua bagaimana keberhasilan kontribusi khadijah binti khuwailid dalam perjuangan dakwah Rasulullah telaah buku khadijah teladan agung wanita mukminah karya ibrahim muhammad hasan al-jamal.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. Sumber datanya menggunakan data primer dan data sekunder, untuk teknik pengumpulan datanya menggunakan dokumentasi, analisis isi (content analysis) digunakan sebagai analisis data dan pada pengecekan keabsahan data dilakukan dengan meningkatkan ketekunan dan triangulasi teori.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *pertama* kontribusi khadijah binti khuwailid dalam perjuangan dakwah Rasulullah, yakni memberikan kontribusi secara internal dan eksternal. Kontribusi internal (kontribusi kepada Rasulullah) dengan Menguatkan Keyakinan Muhammad dalam Menerima Wahyu, Memberi Dukungan Spiritual dengan dibuktikannya Khadijah Menjadi Orang Pertama yang Masuk Islam, Ikut Andil dalam Menyampaikan Dakwah, Meringankan Beban dan Membangkitkan Semangat Rasulullah dalam Berdakwah, Memberikan Dukungan Materi. Kontribusi Eksternal (kontribusi kepada umat Islam) dengan Memotivasi Umat Islam Agar Bersabar dalam Menghadapi Siksaan yang Diberikan Orang Quraisy, memberikan perlindungan dari kekejaman orang Quraisy. *Kedua*, Mengenai Keberhasilan Kontribusi Khadijah dalam perjuangan dakwah Rasulullah yaitu meluasnya penyebaran dakwah Islam, bertambahnya jumlah orang-orang yang beriman pada ajaran Nabi Muhammad dan kokohnya Aqidah orang-orang Islam.